
e to the Canadian Embassy
Canladian Embassy, located in the building known as Place Canada, was opened on May 1991.
role of th, Embassy la to promote bilateral relations encompassing extensive commercial, political and cultural dimensions.

Place Canada bas been eJesgned by aJapanese-Canadian architect, Mr. Raymond Moriyama, lo be as open as possible.
Canada Garden on the fourth floor as well as the Llbrary and Gallery in the basement (B2) are accessible to the public during normai working hours.
W. hope that you enjoy this tour and feel more familiar with Canada through this visit.

Bienvenue à l'Ambassade du Canada
L'Amasd du Canada située dans l'édifice connu sous le nom de Place Canada a été inaugurée en mai 1991. Le rôle de ['Ambassadle est de
promouvoir les relations bilatérales aussi bien dans le domaine commercial que politique et culturel. L'édifice Place Canada a été conçu par
l'architecte nippo-canadien, Raymond Moriyama de façon à être un espace aussi ouvert que possible. Durant les heures d'ouverture, le public a accès
au jardin du Canada au quatrième étage, à la bibliothèque et à,la galerie d'art au deuxième sous-sol. Nous espérons que cette visite vous soit
agréable et vous permette de vous familiariser avec le Canada.
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